

Der schlimme Knoten

Karin findet im Keller einen Kleiderschrank.

Es sind viele schöne Kleider drinnen. Sie nimmt einen roten Mantel, kleine Handschuhe und einen Schal mit Karos heraus.

Dann knotet sie den Schal um ihren Hals. Auf einmal kann sie nur mehr schwer atmen! Karin wird es kalt und warm!

Sie kreischt: „Hilfe!“

Da kommt ihr Bruder Kurt gelaufen.

Er öffnet den Knoten und knurrt: „Soll ich den Doktor holen?“

Aber Karin geht es schon besser. Sie bedankt sich bei Kurt und schenkt ihm eine Schokolade.

Finde die richtige Endung!

-ken

-ke

kel

Gur _____

On _____

den _____

schen _____

Wol _____

Schau _____

mer _____

dun _____

bedan _____

Nel _____

trin _____